



OPOSICIÓN EN EL SENADO

Evitan dar opinión sobre la renuncia de Adán a la Jucopo

La oposición en el Senado evitó dar una opinión en torno a la permanencia de Adán Augusto López como coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política.

“Ya le tocará al senador dar su propia postura. Conforme sigan las investigaciones, tendrá que hacer lo que corresponda tanto en lo jurídico como en lo político”, dijo Mayuli Martínez, vicecoordinadora de la bancada del PAN en entrevista previa a la sesión de la Comisión Permanente.

La priista Carolina Viggiano comentó que “es un asunto de su bancada, ellos tienen sus principios que tendrán que revisar. No puedo emitir una opinión”.

Se le preguntó que si ante la apertura que ha mostrado para colaborar con las autoridades debería pedir licencia. “No podría hablar por él, es un tema que pasa por la ética”.

Las senadoras coincidieron en que es difícil de creer la postura del morenista sobre que desconocía el actuar de su exsecretario de Seguridad. —*Diana Benítez*

“¿Por qué va a pedir licencia (Adán Augusto) si no hay ningún proceso en contra de él?”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Presidente de la Mesa Directiva del Senado